



2019年
6月号

風の子便り

社会福祉法人のゆり会 たかさご保育園
<http://www.takasago-hoikuen.com>

木々の緑が日ごと深まる今日この頃…暑くなったり肌寒くなったりと定まらない気候になっています。体調管理が難しい季節でもありますね。

緊急事態宣言が延長され、保育園でも変異株に備えるべく新しい生活様式を取り入れ子ども達と過ごしていきたいと思っています。それはご家庭のご理解、ご協力なくしては出来ないことです。これからも引き続きよろしくお願ひ致します。

外には雨が降りつづけている
 部屋の内は笑い声で晴れわたっている
 窓硝子はぬれて曇っているが
 子ども達の顔はみんな明るく輝いている
 外からの光でなく 内からの光である
 天の太陽は雲に包まれる日があっても
 ここの小さい太陽達は いつだって好天気だ

これは、倉橋惣三の「育ての心」の「六月」という文章の一節です。子ども達の笑顔は、私達保育者の指標でもあります。

新入園児の子ども達も、友だちや先生、保育園での様々な体験が心に届いてくれているのか、にこにこ顔が満面に広がってきました。「あ～たのしかった」「またやってみたい！」一人ひとりの子ども達の好奇心を引き出し満足感が味わえるよう寄り添っていきたいと思っています。



お誕生日おめでとう

1才おめでとう	とうかちゃん そうすけくん あいこちゃん おとくん
2才おめでとう	だいごくん りのちゃん いたるくん みなとくん
3才おめでとう	かんくん りこちゃん りゆうとくん のぼるくん
4才おめでとう	あいりちゃん たすくくん
5才おめでとう	りさちゃん しゅんたくん
6才おめでとう	はるきくん こうすけくん

6月の予定		
1	火	
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	ちゅっちゅこっこの会(乳!)
8	火	歯科検診 0才児健診
9	水	ポニー
10	木	
11	金	防災訓練
12	土	
13	日	
14	月	乳児誕生会 ちゅっちゅこっこの会(幼児)
15	火	171災害伝言板
16	水	
17	木	ちゅっちゅこっこの会
18	金	幼児誕生会
19	土	
20	日	
21	月	ちゅっちゅこっこの会(乳児)
22	火	PPD 視力検査(5才) 0才児健診
23	水	防犯訓練
24	木	視力検査(4才)
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	ちゅっちゅこっこの会(幼児)
29	火	
30	水	

※なかよし広場は休会となります。今暫くお待ち下さい
 (予定は変更になる場合があります)

ばんび組(1才児)です こんにちは

ばんび組の子ども達は、体を動かして遊ぶことが大好きです。室内では、巧技台を設置し体を使う場所を提供しています。はしごを台にかけて四つ這いの姿勢になり、はしごの間隙を意識しながら、手と足を一步步つ前へ移動させ、体のバランスもとりながら前へ進みます。

まだまだ保育者が体を支えたり手と足の動かし方を知らせています。経験を重ねるうちにコツをつかみ、少しずつ出来るようになってくると、「たのしい!」「もういっかいやってみよう!」という意欲的な姿につながっていきます。板をかけて滑り台にしたり、斜面を登って台からジャンプしたり、子ども達の発達に合わせ、巧技台の組み方も色々変化させながら運動遊びを楽しんでいます。

他にも室内では、型はめや、パズルの他、ホースを3cmくらいの長さに切ったものに、紐を通す「紐通し」をしたり、布を使ってのわらべうたあそびも楽しんでいます。保育者とのふれあい遊びはとても心地良く、「もういっかい!」と人さし指を立てて繰り返し行うことに大喜びしています。そして私達保育者も子ども達の、可愛い笑顔や笑い声に癒されています。笑顔いっぱいばんび組の子ども達です。

こどものつぶやき うさぎ組(2才児)

着替えの時にTシャツの袖からなかなか手を抜けずにいたA君が

「できないよ～、できないよ～」と困っていると・・・

隣に座っていたBちゃんが

「やってあげるね。よ～いしょ」と

A君のTシャツの袖を引っ張ってくれました。

やっと脱ぐことができたA君が

「ありがとう～Bちゃんまたやってね!」とすかさずお礼を言うと

「またやってあげるね!」と

A君の言葉に笑顔で応えるBちゃんでした。

自分の事だけでなく、お友だちの事も気に掛ける姿や感謝の気持ちを素直に伝えている姿に嬉しい気持ちになると共に成長を感じたひと場面でした。



これふるの たのしい!
ひよこ組(0才児)



は～い もしもわたくしで～す
ひよこ組(0才児)



いっしょに いただきま～す。
ばんび組(1才児)



よ～いしょ このさかきつよ～
うさぎ組(2才児)



おやまに トンネルつながった!
ぞう組(5才児)



みて～ おいしそうでしょう!
ひつじ組(4才児)



ひとりで スイスのぼれるよ～
りす組(3才児)

171伝言ダイヤル

当園では、NTTが設置する「災害伝言ダイヤル体験日」を利用して、毎月15日に園が伝言を発信し、保護者の方に確認していただくという練習を行っております。

下記のような流れで行いますので、是非体験して下さい。

- ①毎月15日のAM9時～「171」に電話する
- ②保育園の電話番号を入力
- ③伝言を確認する

の手順で確認できます

尚、災害時は保育園のホームページ(PC版、携帯版)でも掲示板を利用した安否確認も行います。



たかさごの教育(言葉)ひよこ組(0才児)第3回

この2か月で保育園生活にもすっかり慣れ、子ども達は興味を持ったものに積極的に手を伸ばしたり、興味を持った場所へ這い這いや歩行で出かけて行ったりと、気持ちの安定と共に興味や行動範囲が広がってきました。そして、自分の要求や発見した喜び、興味や関心を持った物や事を大人の顔を探し指差しで伝えようとする姿が見られます。

子どもから発信される指差しや表情、眼差しに大人も言葉や眼差し、頷きで応える事で、大人と子どもが物を媒介にして、心と心のやり取りをする三項関係(物を介して人と関わる力)が成立します。子どもが犬の絵を指差した時、「ワンワンいたね」「笑っているね」など、子どもが興味を持ったことや思いを察し、言葉に換えて応えることを積み重ねることにより、物と言葉が結び付き、言葉の獲得へとつながっていきます。

発見をした喜びや、伝えようとしているしぐさ、眼差しや表情を見逃さずに丁寧に受け止め、共感言葉に代えて応えることで、分かってもらえた嬉しさ、人に伝える楽しさや喜び、伝えたいという意欲を育んでいけるよう関わっていきたいと思います。